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令和6年度 市民説明会の開催結果

行財政改革等の進捗状況について

当日の模様は市のホームページ
（市公式YouTube)でご覧いただけます。



2

①開催目的

②開催日時・場所

これまで進めてきた行財政改革等の進捗状況や来年度以降の

取組予定などについて、市長が市民に直接ご報告するため。

開催日時：令和6年11月2日(土) 午後2時から午後3時30分まで

場 所：総合体育館 2階 多目的ホール
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③開催内容

〇市長による進捗状況等の説明(約40分)

行財政改革等の進捗状況や令和7年度以降に予定されている事業など
について、市長がスクリーン上のスライドを用いて説明しました。

〇事前にいただいたご意見ご質問に対する市の考え方の説明(約5分)

事前にいただいたご意見ご質問について、市長が考え方を説明しました。

〇質疑応答（約35分）

当日のご来場者から直接ご意見・ご質問をいただき、市長が回答しました。



4

④来場者の状況

〇事前申込制とし、9月1日から10月18日までの間、オンライン申請又は公共施
設の窓口への申込みにより参加者を募集しました。

〇募集にあたっては、市広報、市ホームページ、市公式LINE、公共施設や市内金
融機関などでのチラシ配架・ポスター掲示等により広く周知を図りました。

（座席に余裕があったため当日申込みを受け付けました）

【参考 R5の状況】

事前申込者数 来場者数

119人 126人



5

〇来場者の属性について(行政関係者を除く)

【参考 R5の状況】

「来場者の年代別」で

20～40代：21％→28％

と子育て世代の割合が増加
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⑤来場者アンケートの結果

【参考 R5の状況】

「参加のきっかけ」で

ＬINE：12％→22％

ホームページ：7％→12％

と電子媒体の割合が増加

参加のきっかけ
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〇来場者アンケートの意見・感想(抜粋)

・市民の方々のいろいろな問題(質問)を聞けてよかったです。（50代 女性）

・昨年12月に転入してきたので、行政の課題についてほとんど知りませんでした。

わかりやすい資料と説明で市の課題とこれからの方針を知る事ができました。（30代 女性）

・経費節約は当たり前。市長の前向きな力強い方針説明がない。大きな前向きな目標を示してほしい。

（80代 男性）

・リアルタイムにスライドに対する質問ができて良かった。（30代 女性）

・「μ-base」がオープンした事は知っていたが、まだ行ったことがないので行ってみたいと思った。

（60代 女性）

・削減することばかりで、どうやって収入を増やすのかが見えない。（60代 男性）

・託児があって助かりました。説明会運営もスムーズでストレスなくて良かったです。（30代 男性）

・今後の市政・行財政健全化に期待したいと思います。（40代 男性）

・各種内容についてもっと掘下げて議論することが必要。（80代 男性）


